

# 交野市教委ニュース

## 第121号（令和元年11月15日発行）

### 姉妹都市・コリングウッド市の代表が学校訪問！



### 星田小学校で子どもたちと交流！

11月8日、交野市の姉妹都市であるカナダのコリングウッド市より、サンダース市長を含む総勢15名の方々が星田小学校の6年生と交流しました。それぞれのクラスで代表の児童が歓迎のあいさつを行った後は、外国語活動の授業で学習してきたことを生かして、交野市と大阪府について英語でプレゼンテーションしました。最初は少し緊張していましたが、これまでの練習の成果を発揮し、堂々と発表していました。



【交野市のおすすめスポット等をボードで紹介】



【コリングウッド市について教えてもらいました】

### 最後まで、おもてなしの心で！

外国語活動の後は、一緒に給食を食べました。

「魚は好きですか？」「日本語で牛乳と言います。」と、子どもたちは食べ物や給食のメニューについて、積極的に質問したり、説明したりしていました。

コミュニケーションがとれると、子どもたちもコリングウッド市の方もとてもうれしそうでした。

最後は、6年生全員でバスを見送り、交流は終了です。交野市とコリングウッド市の双方にとって、素晴らしい交流会となりました。

